

Midi Libre

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Sujet du média :

Actualités-Infos Générales





Edition : 1er juillet 2022 P.5
Journalistes : Thierry Jougla

p. 1/3

MONTPELLIER



Le lit rond de la chambre Neige d'avril a vu passer notamment Mylène Farmer, Vanessa Paradis ou Jacques Dutronc. Comptez 1 100 € la nuit en saison. Première chambre à partir de 429 €.



La plage, avec vue sur les vignes, et son restaurant de 70 couverts est le dernier investissement réalisé, en 2015. En 2002, le domaine compatit 17 hortes et la prompte à i avail de la la compatit de la la compa



L'extension prévue de 4 000 m² sur trois niveaux, a été confiée au cabinet d'architecture Megias-Vernhes à Aigues-Mortes. Pour un budget de travaux compris entre 15 et 20 M€.

Pour ses 20 ans, <u>Verchant</u> change de dimension et veut décrocher l'étoile



Edition: 1er juillet 2022 P.5

p. 2/3

LUXE

À l'heure de souffler les bougies, Pierre et Chantal Mestre annoncent deux nouveaux projets : le doublement du nombre de chambres et l'ambition de décrocher une étoile Michelin.

Thierry Jougla tjougla@midilibre.com

« Quand je suis arrivé ici, la première chose que j'ai faite a été de demander au préfet de faire classer le parc. Cela a été fait avec la Drac, les Monuments historiques..., il fallait protéger le parc. » Son parc. Pierre Mestre ne s'en lasse pas. Depuis vingt ans qu'ils ont acquis ce lieu, en 2002, à la famille Leenhardt, avec Chantal, son épouse, ils ne cessent de le redécouvrir, et de l'améliorer. « Ce domaine a grosso modo 2 000 ans, il date de l'époque romaine. Méric ou Flaugergues, par exemple, sont plus connus mais Verchant est plus ancien. Cette dimension historique m'a passionné. » Au point d'en faire un livre : Domaine de Verchant, un voyage dans le temps. Mais si Pierre Mestre s'épanche volontiers sur le passé, l'avenir reste un défi.

Car le domaine de Verchant, l'une des adresses les plus prestigieuses de Montpellier et ses alentours, seul référencé Relais et châteaux dans l'Hérault avec l'hôtel Richer de Belleval cher aux frères Pourcel et Olivier Château, s'apprête à changer encore de dimension.

Été 2024, fin de chantier

À l'heure de souffler les 20 bougies, les projets et ambitions ne manquent pas. De type immobilier en premier lieu. Entre septembre 2022 et l'été 2024, une extension de 4 000 m² sur trois niveaux sortira de terre au niveau de l'entrée actuelle. Un bâtiment plus moderne, qui respectera le patrimoine existant et permettra de doubler le nombre de chambres. « Nous avons actuellement 24 chambres et suites, nous en aurons 26 supplémentaires. Et le restaurant gastronomique sera déménagé et passera de 35 à 50 couverts »,

explique d'une seule voix la direction. Car pour porter le projet, aux côtés de Séverine Lecoester, directrice commerciale et marketing des lieux, présente depuis dix ans, le groupe vient de recruter un nouveau directeur, Jean-Pascal Picollet, 47 ans. En matière d'hôtellerie de luxe, l'homme n'est pas le premier venu. Pendant dix ans, il a été à la tête de la Chèvre d'or, un établissement référence, sis à Èze, sur la Côte d'Azur. Un établissement auréolé de deux étoiles Michelin... Justement ce qui fait rêver le propriétaire des lieux. Pierre Mestre: « Notre chef, Mathieu Gourreau, a la capacité et l'envie d'être distingué et reconnu par ses pairs. On va amener le domaine dans cette direction. » « On espère d'ici deux ans, souligne Jean-Pascal Picollet. L'idéal serait décroché l'étoile avec la fin des travaux. » Fini le confinement donc. Le domaine de Verchant a réalisé « une très belle année 2021 ». affichant un chiffre d'affaires de 8 M€. Les investissements à venir sont de l'ordre de 15 à 20 M€. Et la suite? Où ira le domaine de Verchant? Pierre Mestre se veut sage : « Il va s'arrêter là. J'aurai fait le job et je laisserai mes enfants s'en occuper. »

Edition: 1er juillet 2022 P.5

p. 3/3



Le château, star d'un domaine dont les premières traces remontent à l'époque romaine. PHOTOS R. DE HULLESSEN



Jean-Pascal Picollet, le nouveau directeur, et Séverine Lecoester, directrice commerciale

2021, la bonne année d'Orchestra

SOCIÉTÉ Chantal et Pierre Mestre se sont fait connaître en créant Orchestra en 1995 à Castelnau-le-Lez. Après une période difficile et un déménagement de l'entrepôt de Saint-Aunès à Arras, le groupe affiche, pour 2021, un chiffre d'affaires de 600 M€ et un bénéfice de 5 M€. Avec 41 % des parts, Pierre Mestre est l'actionnaire principal minoritaire. Il compte aujourd'hui environ 3 000 employés, dont 60 à l'entrepôt de Lunel, plus de 300 au siège, à Montpellier, et 30 dans chacun des deux magasins de Saint-Aunès et Saint-Jean-de-Védas.